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EXM'. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE TEIXEIRA DE FREITAS -
ESTADO DA BAHIA.

rNDrcAÇÃo N'lr§v2025

Em 31 de março de 2025.

O Vereador que esta subscrer,e, no uso de suas atribuições legais, consoante o disposto no art.

139. inciso II, do Regimento lntemo da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, INDICA
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que mobilize esforços através dos órsãos competentes de

tÉnsito, que seia realizado um estudo técnico para a transformação em via de mâo

única. da Rua Prudente de Moraes, Rua Paraíba, Rua LoDanto Júnior. localizada no
centro da cidade. na extremidade da Câmara de Vereedores, bem como a âdequâção da

sinalizacão viária por meio dos órqãos competentes.

JUSTIFICATIVA

Sala das Sessões, 3 I de março de 2025.

Cláudio Oliveira
Q""§ss§
§"§N,.\

Rua Massanori Nagao, 64 - Centro - CEP 45985-900 - Teixeira de Freitas - Bahia
Fone: (73) 3011-5460 13291-5460

wnr .camaratf.ba.gov.br - dpt.legislativo@teixeiradefreitas.ba.leg.br

CÂMARA MUNIGIPAL DE TEIXEIRA DE FREITAS
ESTADO DA BAHIA

A Rua Prudente de Moraes é uma via de grande circulação, localizada em uma região central
e de intensa movimentação de pedestres e veículos. Atualmente, o tráÍêgo inlenso, a disputa
por espaço e a circulaçâo nos dois sentidos acabam gerando congestionamentos e aumentando
o risco de acidentes.

A transformação da via em mão única trará os seguintes beneficios:

. Melhoria na fluidez do trânsito, reduzindo congestionamentos e otimizando a
circulaçâo dos veículos;

o Aumento da segurança viária, diminuindo o risco de colisões frontais e melhorando a

visibilidade para pedestres e motoristas;
o Possibilidade de readequação do espaço urbano, permitindo a melhoria da sinalização

e a criação de novas vagas de estacionamento ou ampliação das calçadas para maior
acessibilidade;

. Ordenamento do ráfego em uma área de importância institucional e comercial,
promovendo um Íluxo mais organizado e eficieute.

Dessa forma, solicitamos que o Executivo Municipal, por meio da Secretaria de Trânsito e

Mobilidade Urbana que mobilize esforços e a viabilidade dessa mudança. ouvindo também a

comunidade local para garantir que a decisiio ateoda is necessidades de todos os usuários da

via. Portanto é, pelo exposto, que submetemos aos excelentíssimos Pares esta indicação que,

esperamos, venha a merecer a aprovação deste egrégio Plenário.
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